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令和３年度第１回教育研究評議会議事要旨

日 時 令和３年４月１４日（水）１３：３０～１５：０７

会 場 教育文化学部３号館１階 教３－１４５

出席者 山本学長（議長），近藤，倉林，後藤，長縄，藤井，佐藤（修），尾野，

山村，水戸部，涌井，南谷，景山，上田，大場，縄田、武田，林，美作，

安藤，寺境，奥山各評議員

陪 席 西田，豊島，工藤各理事，臼木，田島，中村各学長補佐

監 事 小野，越山各監事

議事に先立ち，学長から，役職変更があった評議員及び新任の評議員の紹介があった。

また，近藤理事から，新任の事務方陪席者の紹介があった。

引き続き，学長から，国立大学法人秋田大学教育研究評議会規程第４条第３項に規定

する議長の職務代行者に近藤理事（総括・人事・情報・病院経営担当）を指名する旨の

発言があった。

議 事

１．令和２年度第１１回教育研究評議会議事要旨の確認

令和２年度第１１回教育研究評議会の議事要旨が確認された。

２．審議事項

（１）諸規則の制定・改廃等について

長縄副学長，倉林理事から資料により説明があり，了承された。

（２）秋田大学名誉教授称号授与について

学長から資料及び席上配付資料により，各学部から推薦のあった定年等による

令和３年３月３１日付け退職者１１名に対する名誉教授称号授与について説明が

あり，了承された。

（３）共同サステナブル工学専攻の申請について

山村理工学研究科長から資料により，令和４年４月に予定している共同サステ

ナブル工学専攻の設置に係る文部科学省への事前相談について説明があり，了承

された。

３．連絡・報告事項

（１）第３期中期目標期間の教育研究に関する評価報告書（案）について

長縄副学長から資料により，大学改革支援・学位授与機構から送付のあった第

３期中期目標期間の教育研究に関する評価報告書（案）について報告があった。

学長から，今回の報告書（案）で示された現況分析結果を受け，今後改善を図る
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ために各部局で対応を検討するよう要請があった。

（２）令和２年度大学機関別認証評価の評価結果について

長縄副学長から資料により，大学改革支援・学位授与機構から送付のあった令

和２年度大学機関別認証評価の評価結果について報告があった。学長から，基準

を満たしていないと評価された点については，今後改善を図るために各部局の協

力のもと全学的に対応を検討するよう要請があった。

（３）ＴＨＥ世界大学ランキング日本版２０２１の結果について

長縄副学長から資料により，ＴＨＥ世界大学ランキング日本版の結果公表及び

本学のランキングの状況について報告があった。

（４）令和元年度秋田大学教員活動評価優秀教員の被表彰者について

学長から，令和元年度における秋田大学教員活動評価優秀教員の被表彰者を資

料のとおり選考した旨報告があった。

（５）次世代育成支援対策推進法及び女性活躍推進法に基づく国立大学法人秋田大学一

般事業主行動計画の策定について

近藤理事から，資料により国立大学法人秋田大学一般事業主行動計画を策定し

た旨報告があった。

（６）令和３年度学内予算等について

西田理事から資料により，学内予算の概要等について報告があった。

（７）令和３年度「成果を中心とする実績状況に基づく配分」評価結果について

西田理事から資料により，評価結果の説明及び，全大学の評価結果を分析した

詳細の資料の学内活用について周知があった。

（８）令和３年４月科研費採択状況について

倉林理事から資料により，令和３年４月現在の科研費申請・採択状況について

説明があった。また，令和４年度科研費の公募，内定時期が前倒しされる予定で

あるため，各部局においては申請準備を前倒しで進めるように周知願いたい旨発

言があった。学長から，各学部別に科研費採択率向上のための取組みを検討する

予定である旨発言があった。

（９）令和２年度ＣＯＣキャリア認証プログラム修了者について

倉林理事から資料により，「秋田大学ＣＯＣキャリア認証プログラム」の令和２

年度の修了者について報告があった。

（10）６大学連携「秋田おらほ学認証」について
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倉林理事から資料により，「秋田おらほ学認証」制度の令和２年度の認証者につ

いて報告があった。

（11）今日歩大祭2021の実施について

後藤理事から資料により，今日歩大祭2021の実施要項について説明があった。

なお，開催については，新型コロナウイルスの今後の感染状況を踏まえて検討す

ることとした。

（12）令和３年度秋田大学入学者選抜結果について

後藤理事から資料により，令和３年度の入学者選抜結果について報告があった。

学長から，志願倍率が低下していることから，各学部においては志願倍率を増加

させるための取組みを検討するよう要請があった。

４．その他

・学長から，飲食店での会食においては十分に感染対策を行うように，学生に対し指

導するよう発言があった。

次回教育研究評議会は，５月１２日（水）１３時３０分から開催することとした。

以 上


